



### 紀宝町の柑橘

町内では、温暖な気候と土地条件を活かし、年中みかんが採れる地域として、温州みかんや不知火などさまざまな品種が栽培されています。



### 相野谷診療所

相野谷診療所では、4月1日から、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が赴任します。今後も地域の实情に応じた医療を提供します。



### 健康づくり

町と町山歩き部会では、運動習慣のきっかけや仲間づくりを目的として、定期的に山歩きやウォーキングなどを開催しています。



### 子育て支援

町では、子育ての悩みや不安を抱える方のために、保健師などによる子育てに関する相談体制を整えています。

医療・介護・予防・住まい・生活支援が一体的に提供される「地域包括ケアシステム」をさらに推進するとともに、町内の在宅診療所を中心とした在宅医療のさらなる充実に努めています。

さらに、高齢者の保健事業と介護予防との一体的実施に向けて、紀南介護保険広域連合および三重県後期高齢者医療広域連合等の関係機関と連携し、保健事業や健康に関する相談支援などを推進していきます。

生活困窮者支援につきましては、三重県生活相談支援センターや関係機関と連携を図りながら、就労支援を行うなど生活困窮状態からの脱却のサポートを行っています。

地域福祉施策については、「紀宝町第3次地域福祉計画」および「地域福祉活動計画」に基づき、町社会福祉協議会をはじめとする各種団体と連携し、それぞれの役割のなかで、協働し各種の事業を推進していきます。

森本医師は、日本DMAT（災害派遣医療チーム）における統括DMATとして厚生労働省に登録され、災害時は各DMAT本部の責任者として活動する資格を有する医師であり、三重県地域災害医療コーディネーターにも任命され、災害時の医療救護に関する必要な知識と経験を有する医師として活躍しています。

また、これまで紀南病院付属浅里診療所や熊野市立紀和診療所などにおいて、地域医療に積極的に関わってきた経験と実績があることから、地域包括医療・ケア認定医としても認定される予定と伺っております。

今後は、森本医師の専門的なご意見も伺いながら、災害に強いまちづくりと地域包括ケアシステムの推進をさらに強化していきます。

診療所事業についても、引き続き、外来診療および地域の实情に合わせた訪問診療や訪問看護の強化を図り、地域に愛される診療所としてご利用いただき、町民のみなさまの命と健康を守る充実した取り組みを進めていきます。

健康づくり施策については、妊娠・出産期から、子育て期、成人期、高齢者まで、すべてのライフステージの健康づくりを引き続き推進していきます。

母子保健事業については、相談支援をワンストップで行う「子育て世代包括支援センター」の機能を継続し、妊産婦に寄り添ったきめ細かい支援に努めていきます。

また、新宮市立医療センターの分娩予約休止の影響により、やむを得ず、遠方の病院で出産することになった妊婦の方に対し、妊婦健診時および出産時の交通費と宿泊費の補助、ファミリーサポートセンターの利用を無料とする支援を実施します。

引き続き、妊婦の方が身近な医療機関で出産できるよう、安全・安心な分娩体制の実現に努めていきます。

成人期の方への取り組みについては、生活習慣病の予防や健康寿命の延伸につながることを目的として、町民の方々の主体的な健康に対する取り組みをポイント化してまいります。

引き続き、妊娠の方が身近な医療機関で出産できるよう、安全・安心な分娩体制の実現に努めていきます。

町における今後の農業のあり方については、農業委員、農地利用最適化推進委員のみなさまを中心に、地域のみなさまや関係機関等と官民一体となり、担い手や荒廃農地などのさまざまな課題に対して、効率的な農地集積を行い、遊休農地の解消に努めるなど、さらに取り組みを進めていきます。

生産者のみなさまへの支援施策としては、販路拡大や高品質化、6次産業化に向けた取り組みを進めるとともに、小規模農家の方々にも安心して農業経営を続けていただけるよう、引き続き国、県、関係機関と連携していきます。

また、町では柑橘類のPR、販路拡大、新規就農者の確保等に関する活動や、体験園地にて実際に栽培に携わり、活動期間終了後に就農を目指していただける地域おこし協力隊を採用しました。任用時期については、本年4月を目標に手続きを進めており、着任後は活発な協力隊活動により、町の柑橘振興が図られることを期待しています。

健康づくり施策については、妊娠・出産期から、子育て期、成人期、高齢者まで、すべてのライフステージの健康づくりを引き続き推進していきます。

また、特定健診、各種がん検診、その他健康づくり検診の受診勧奨に努め、早期発見と治療につながるために、受診しやすい環境整備に取り組みしていきます。

介護予防事業については、現在、町民の方々による自主活動の場として広がっている「いきいき百歳体操」を、さらに各地区に広げ、介護予防の啓発・周知とあわせ、地域で自主的な取り組みが実践されるよう支援していきます。

また、全身の健康につながる歯と口腔の健康づくりにつきましては、「紀宝町歯科保健プロジェクト会議」において企画検討し、生涯にわたる歯と口腔の健康づくりによる、生活の質の向上を図っていきます。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。

相野谷診療所医師の後継者確保については、現在、紀南病院内科医長の森本真之助医師が、本年4月1日から赴任します。



### 桐原浄水場

上水道の整備がなかった桐原地区で昨年完成した浄水場。今後は引き込みが完了した世帯から順次供水が可能となります。



### 田園風景

写真は、大里地区の田園風景。温暖な気候を活かして早場米の「あきたこまち」の栽培が行われています。



### 歯磨き指導

町では、子どもから高齢者まで健康な歯を保つために歯科衛生士による指導を行っています。



### いきいき百歳体操

介護予防事業の一つとして開催されているいきいき百歳体操の様子です。地域ごとに自主的な取り組みが行われています。